



255点が出品された農産物品評会



各事業所による展示



産業で創る 地域の魅力 未来へ進もう北秋田！

第12回 北秋田市 産業祭



坊沢の豆腐早食い競争



BMセレクション2018プロコンテストBIG4の皆さん びっくり商業祭

第12回北秋田市産業祭が、10月27日・28日の2日間、鷹巣体育館を会場に行われ、農・工・商全般にわたる展示品の観覧や特産品を買い求める多くの市民でにぎわいました。



高橋克典さん 北秋田市ふるさと大使に就任

俳優の高橋克典さんの北秋田市ふるさと大使就任式が、10月28日に産業祭が開催されている鷹巣体育館で行われ、多くの市民やファンに温かく迎えられ、ふるさと大使に就任しました。

北秋田市ふるさと大使は、本市の魅力や取り組みを情報発信する活動を通じて、本市の知名度向上とイメージアップにつなげ、地域振興と市民が誇れるまちづくりに寄与することを目的として、各界や各分野で活躍している本市出身者または、ゆかりのある方を大使として委嘱するものです。

父親が綴子出身

高橋さんは、俳優、ミュージシャンなどで幅広く活躍中で「サラリーマン金太郎」や「特命係長只野仁」などの人気ドラマで主演したほか、数多くのドラマ、映画に出演し、表現力や演技力が高く評価されている人気の実力俳優です。音楽家の父親が綴子出身という縁から、この度、ふるさと大使への就任となりました。

就任は大きな喜びで誇り

津谷市長

就任式では、津谷市長が委嘱状とふるさと大使の名刺が入った秋田八丈の名刺入れを手渡し「就任は北秋田市にとって大きな喜びであり誇り。仕事の合間にも市をPRしてほしい。高橋さんを市民と一緒に応援していきな

い」などと期待を寄せました。

北秋田市のために尽力したい 高橋さん

委嘱状を受け取り、ふるさと大使に就任した高橋さんは「父親が綴子出身で、子どもの頃に何度も遊びに来ていた。夏休みにカブトムシをとったり、いろりのある部屋に泊まったことが印象に残っている。今でも心のどこかには、深く静かなこの土地の記憶があり、大人になってから訪れてみると、とても落ち着いた気持ちになる。皆さんに地域の魅力をたくさん教えてもらいながら、北秋田市のために尽力したい」などと今後の活動に意欲を表しました。

トークショーや産業祭の行事などに積極的に参加

このあと、津谷市長と教育委員会のシヨーン・コリガンさんとのトークショーが行われ、会場から笑いや拍手が沸き起こる楽しいトークを繰り広げました。また「BMセレクション 2018プロコンテスト」の認定証のプレゼンターを務めたほか、フィナーレの「バター餅の餅まき」では、観客にバター餅を振る舞いました。

高橋さんからメッセージ動画が届きました。



産業祭は、市全体の地場産業の振興や地域経済の活性化を図るため、市や商工会、JAなどで作る実行委員会の主催で毎年行われているもので、今回で12回目を迎えます。今年のテーマは「産業で創る地域の魅力未来へ進もう北秋田！」。会場には65事業所が出展しました。

技術や物に触れ、地元を誇りを持ってもらいたい 津谷市長

27日の午前10時に体育館ステイジで行われた開会セレモニーでは、主催者を代表して津谷市長が「産業祭を通じて地元の高い技術、生産物などを知ってもらい、地元を誇りを持つきっかけになればと思う。北秋田市の魅力を発見し、楽しい2日間にしてもらいたい」などあいさつ。このあと、各団体の代表者によるテープカットで産業祭の開催を祝いました。

農産物品評会表彰では、今年の品評会に出展された農産物255点の中から、市長賞（2点）、JA鷹巣町組合長賞（4点）、JAあきた北央組組合長賞（4点）、秋田県たばこ耕作組合長賞（1点）の1等賞に11点、2等に20点、3等賞に24点の計55点の農産物が選ばれました。

館内では、農産物の展示、各事業所による展示や販売、秋田内陸線のPRなどが行われたほか、サブ体育館の「びっくり商業祭」では、農産物やお菓子、スポーツ用品などが格安販売されました。駐車場では、自衛隊・警察・消防の車両展示、地震体験車コーナー、重機の展示のほか、地元飲食店による屋台、秋田犬ふれあいコーナーが設けられ、大勢の来場者でにぎわいました。

ステイジでは、恒例となった坊沢の豆腐早食い競争、「やまのいもとろろ飯大食い大会」のほか、「大根すりおろし選手権」といった来場者参加型のステイジイベントが繰り広げられ、会場は大いに盛り上がりました。BMセレクション2018プロコンテストでは、エントリーした7事業所から先着300人の来場者によるバター餅の味を競う投票が行われ「精まい家」、「鷹巣堂」、「みくら庵」、「大川米屋」の4事業所がBIG4に選ばれました。産業祭のフィナーレでは、BIG4のほか、ふるさと大使に就任した高橋克典さんらによる北あきたバター餅の餅まきが行われ、2日間にわたる産業祭の最後を盛大に締めくくりました。